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令和３年12月八戸市議会定例会一般質問日程表 
（12月13日・14日・15日 ３日間） 

○ 12月13日（月） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

１ 

自由民主・市民 

クラブ 

 

立 花 敬 之 

１ 市政運営について (1) 市政運営における基本的な考え方と決意について 

(2) 政策公約の推進について 

２ 財政運営について  新年度予算編成に当たっての市長の所見について 

３ 新型コロナウイルス感

染症対策について 

(1) 今後の対策について 

(2) 地域経済の再生・回復について 

２ 

きずなクラブ 

 

五 戸 定 博 

 政治姿勢について (1) 各事業への対応及び目玉事業について 

(2) 施設の費用対効果及び情報開示について 

(3) 赤字大型公共施設への対応策について 

(4) 各種選挙戦への政治スタンスについて 

３ 

新緑・無所属の会 

 

山 名 文 世 

１ 政治姿勢について (1) 財政運営について 

(2) （仮称）八戸水産アカデミーについて 

(3) 人口減少及び少子高齢化対策について 

(4) 市民や市職員との対話について 

(5) 第三魚市場Ａ棟について 

(6) ブックセンターの扱いについて 

２ 福祉行政について 介護問題について 

ア 施設等の人材確保について 

イ 老老介護と独居老人問題、後見制度の課題などについて 

４ 

公明党 

 

夏 坂   修 

１ 市長の政治姿勢につい

て 

(1) 政策公約について 

(2) 新年度予算について 

(3) 子育て世帯への臨時特別給付について 

２ 米価下落対策について (1) 稲作農家への市独自の助成金について 

(2) 収入保険制度への加入促進の支援について 

３ 原油高騰対策について  低所得世帯への灯油購入費の助成について 

４ 市営住宅について 長寿命化及び老朽化対策について 

５ 

 

日本共産党 

議員団 

 

田 端 文 明 

１ 政治姿勢について (1) 憲法９条について 

(2) 消費税減税について 

(3) 水産行政について 

(4) 経営感覚を持った行財政運営について 

２ 平和問題について (1) 日米共同訓練について 

(2) Ｆ16燃料タンク投棄について 

３ 農業行政について (1) 米価暴落対策について 

(2) 農業アカデミーの創設について 

  

【一括】 

【一括】 

【一括】 

【一括】 

【一括】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

６ 

公明党 

 

高 橋 正 人 

１ 医療的ケア児支援につ

いて 

(1) 取組の現状と課題について 

(2) 今後の支援体制整備について 

２ 防災行政について (1) 避難所における災害用公衆無線ＬＡＮ整備の進捗状況と必要性の

認識について 

(2) 避難所における停電時の対策について 

(3) 災害時の学校における無線ＬＡＮの一般開放について 

 
  

【一問一答】 
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○ 12月14日（火） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

７ 

新緑・無所属の会 

 

伊 藤 圓 子 

１ 新型コロナウイルス対

策について 

(1) 第５波の検証と課題等について 

(2) 第６波に備えての対策について 

２ ジェンダー平等に関す

る市長の認識について 

 

３ パートナーシップ宣誓

制度等の導入について 

 

４ 公共施設活用促進につ

いて 

長根屋内スケート場、美術館、縄文館等への教育旅行、修学旅行等

の誘致について 

８ 

きずなクラブ 

 

吉 田 洸 龍 

１ 政治姿勢について (1) 第７次八戸市総合計画と市長の公約との整合性について 

(2) 八戸市総合計画の計画期間について 

２ 芸術文化行政について (1) アートのまちづくりへの現状認識と事業継承について 

(2) 文化芸術推進基本計画への対応について 

９ 

きずなクラブ 

 

田名部 裕 美 

１ 政治姿勢について (1) 県立施設整備に向けての所見 

(2) 八戸市体育館整備について 

(3) 子どもファースト事業の具体策について 

(4) 県同性パートナーシップ宣誓制度創設についての所見 

２ 女性活躍における女性

の健康支援について 

(1) 女性の健康課題への取組について 

(2) 女性のがん検診について 

(3) 女性職員に対しての健康経営について 

３ 放課後児童クラブにつ

いて 

 青森県学童保育連絡協議会準備会発足について 

４ 農業行政について (1) 米価下落への支援について 

(2) 次年度に向けての経営安定対策について 

10 

公明党 

 

中 村 益 則 

１ まちづくりについて (1) コンパクト＆ネットワークのまちづくりについて 

(2) 中心街のまちづくりについて 

(3) 駐車場の課題について 

２ 観光政策について (1) ポストコロナに向けた政策について 

(2) 是川縄文館と旅行会社との連携について 

３ 選挙行政について (1) 衆院選、市長選の投票分析について 

(2) 期日前投票所の課題について 

(3) 期日前投票の傾向と投票所の増設について 

(4) 期日前投票の宣誓書について 

 

  

【一括】 

【一問一答】 

【一括】 

【一括】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

11 

 

新緑・無所属の会 

 

吉 田 淳 一 

１ まちづくり行政につい

て 

 民間主導による街区の再整備構想について 

２ 気候変動対策について (1) 八戸市気候非常事態宣言の進捗状況について 

(2) 科学者について 

(3) 化石賞の受賞について 

(4) 国連本部で恐竜による演説について 

12 

自由民主・市民 

クラブ 

 

日 當 正 男 

１ 水産行政について  水産業の振興について 

２ 中心市街地について (1) 中心市街地の活性化について 

(2) 具体的な方向性について 

３ デジタル化について  行政のデジタル化の推進について 

ア これまでの取組について 

イ 今後の取組について 

４ 子どもファースト事業

について 

 子どもファースト事業の展開について 

 

  

【一括】 

【一括】 
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○ 12月15日（水） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

13 

日本共産党 

議員団 

 

久 保 しょう 

１ 人事院勧告の一時金の

削減について 

(1) 市職員の一時金削減に伴う財源の活用について 

(2) 市民病院職員の新年度の一時金の増額について 

２ 原油高騰による影響に

対する支援について 

(1) 生活保護受給者に対する福祉灯油の支給について 

(2) 中小零細事業者への支援金の支給について 

(3) 介護施設の暖房費への助成について 

(4) バス事業者、タクシーに対する支援策について 

３ 南郷島守地区の公共交

通対策について 

(1) 島守地区コミュニティ交通検討委員会との懇談について 

(2) 島守地区の公共交通の運行について 

14 

自由民主・市民 

クラブ 

 

間   盛 仁 

１ 農業振興について (1) 持続可能な農業生産環境の整備について 

 ア 環境に優しい農業の推進について 

 イ スマート農業の推進について 

(2) 農業の高度化による新たな価値と産業の創出について 

ア 付加価値創出の促進について 

イ 他産業や企業との連携促進について 

２ 中小企業振興について (1) 中小企業及び小規模事業者の経営強化と生産性向上について 

(2) 人材育成や職業訓練に対する支援について 

15 

自由民主・市民 

クラブ 

 

山之内  悠 

１ 教育行政について (1) 顧問選択制について 

(2) 八戸市小学校スポーツ活動・中学校運動部活動指針の見直しにつ

いて 

２ 教育行政について 学校における校則等の見直しについて 

 

３ 投票所について 投票所における障がい者への合理的配慮について 

 

  

【一括】 

【一問一答】 

【一問一答】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

16 

自由民主・市民 

クラブ 

 

岡 田   英 

１ スポーツ合宿について (1) これまでの取組について 

(2) 現状と課題について 

(3) 宿泊費等の助成制度の導入について 

(4) 今後の取組について 

２ 八戸駅西地区の駅前保

留地について 

 今年度の取組状況について 

３ 消防団について (1) 年額報酬、各手当について 

(2) 分団の再編について 

17 

日本共産党 

議員団 

 

苫米地 あつ子 

１ 子どもファースト事業

について 

(1) 子ども医療費助成事業について 

(2) インフルエンザ予防接種の助成について 

(3) 子育て世帯への臨時特別給付金について 

２ パートナーシップ制度

について 

 制度創設及び県の制度の活用について 

３ 特別障害者手当につい

て 

 障害者手帳や要介護度との関連等について 

４ 行政のデジタル化につ

いて 

(1) 各種手続の効率化について 

(2) 市民病院におけるマイナンバーカードの保険証利用について 

 

【一問一答】 

【一括】 


